



The Bridge of the Devil

Le Jardin d'Eze
RIVIERA CÔTE D'AZUR

La construction du viaduc qui enjambe du haut de ses 80m le ravin du Gaffinel entre 1911 et 1914 permit l'achèvement de la Moyenne Corniche en 1927. Sa construction a donné lieu à une légende mettant en scène le diable et un paysan.

Ce dernier passa avec le diable le marché suivant : un pont en échange de l'âme du premier être vivant qui le traversera. Toute la nuit le paysan ne put dormir, torturé par l'idée de sacrifier une innocente victime.

Au petit matin, il se présenta sur la route et découvrit un superbe pont de huit arches en pierres de taille... mais il découvrit aussi le diable de l'autre côté attendant son du.

Soudain le berger ramassa un bâton et le lança sur le pont. Son chien se précipita pour l'attraper offrant du même coup son âme au diable. Satan, dépité de s'être fait berné, s'en alla en promettant qu'on ne lui le reprendrait plus.



The viaduct, which spans 80 meters over the ravine of Gaffinel, was built between 1911 and 1914, enabling the completion of the "Moyenne Corniche" (middle coastal road) in 1927. Its construction generated a legend.

A peasant makes a deal with the Devil: he asks the Devil to build a bridge over the ravine, and, in exchange, must give up the soul of the first living creature that crosses it. The peasant has an awful sleepless night, tormented at the idea of sacrificing an innocent victim.

In early morning, he walks down the road and falls upon a magnificent solid stone bridge with eight arches... but on other side the devil claims his due.

The shepherd then suddenly picks up a stick and throws it across the bridge. His dog rushes to catch it, losing his soul in the process. The Devil, furious being tricked walks away; swearing nobody would ever cheat him again!